

クリプトン!

36期生学年通信 2022.6.3 第59号



体育祭お疲れ様!

晴天に恵まれ、昨日体育祭を終えることができました。途中で体調を崩してしまった人や、残念ながら欠席した人もいました。その後、体調は持ち直しましたか?心配しています。来年こそは全員で、体調万全で体育祭に臨みたいですね。

みなさんは、新型コロナウイルス感染症の影響で、中学校3年生のころに「中学生最後」が色々縮小になってしまいました。高校では「高校生最後」をできる限り縮小の幅を小さく実施できたらいいのになあ、と思っています。そのためにも、日ごろから感染症対策と熱中症対策をうまく並行して行いましょうね。

次は文化祭!!今日の終礼では「クラスTシャツを作るかどうか考えましょう」と担任の先生から呼びかけがあったはずです。昨年度、文化祭が実施できませんでした。今年こそは円形ステージで各クラス、創意工夫を凝らし、演じている人も見ている人も楽しめる演技を見せられるといいですね!

★自分たちだけが楽しければいいんじゃない、

見ている人も自分たちも一緒に楽しめると一番いいですね★



勉強にも気持ちを切り替えてね!!

行事が終われば、勉強へも気持ちを切り替えましょう。授業を大切に、出された課題にしっかり取り組む、英単語や漢字、文系であれば古語・理系であれば基礎計算に毎日取り組む、といったことを繰り返しましょう。帰宅後、へとへとに疲れていて勉強どころじゃない、という人はせめて音読だけでもしましょう。世界史や日本史、といった暗記物に対応するには試験直前のガチ暗記だけでは不十分。日々の振り返りがとても大切だよ。

何度も何度も読むことで「視覚」「聴覚」をフル活用して覚えることができます。英語や国語にも有用な方法です。スラスラ読めるようになるまで取り組めばもう頭に入ってる証拠だよ!!がんばってね!!

当面の予定について

- 6月 4日(土) 校内実施の英検(受験する人、がんばれ!!)
- 6月 6日(月) PTA 進路行事の申し込み締め切り
- 6月 7日(火) 火7限あります
- 6月 8日(水) 水7限あります

★遠足の写真再販売します!放課後4階ホールにて★

- 6月 9日(木) 5・6限進路分野別ガイダンス
- 6月10日(金) 科目選択・模試申し込み締め切り
- 6月14日(火) ~ 短縮授業(20日(月)まで ただし16日(木)は5限まで)
- 6月17日(金) 漢字検定(受験する人、がんばれ!!)
- 7月 1日(金) ~ 期末考査(もう1か月前切りましたよ!!)

模擬試験にチャレンジしよう!!

担任の先生から連絡があったかと思いますが、7月9日(土)にベネッセが実施する模擬試験を実施します。現在、3年次の科目選択を実施していますが、「四年制大学」への進学を考えている人は積極的にチャレンジしてください!!

Q:まだ勉強が十分じゃないと思うんですけど受けて意味あるんですか??

A:逆に聞きます。「いつなら勉強が十分なんでしょうか?」これからどんどん勉強していき学力を高めていきます。今の段階で受ける意味は「現在の立ち位置を知る」「必要とされている問題のレベルを知る」ということです。



Q:結果が悪かったら落ち込むしいい...受けたくないんですよ...

A:模試の結果が悪かったとしても不合格ではない!!よい結果を出すために模擬試験を受験するわけではありません。「でも...悪かったら親に怒られるんですよ...」解けなかった問題を解けるようにすることが大切.受験してから結果が返却されるまでの時間が大切なんです!!判定なんかよりも「解けない問題を解けるようにすること」が目標です。だから、積極的に模擬試験にチャレンジしようぜ!!

(保護者の方に怒られるのがイヤなあなたはこの学年通信を見せましょう!)

★模試を受けてあなたの学力の現実を知りましょう!!

未来を変えることはできる!!未来を変えるために受験しよう!!★

